
CHERS AMI(E)S, 
C ' E S T  O F F I C I E L  !

Nous avons la grande joie de vous faire part
de la création de la nouvelle association
 « Mission Naïm Espérance » depuis octobre
2021. 
Cette nouvelle structure juridique a pour
objectif de permettre l’envoi de jeunes
missionnaires auprès de Sr Carine Salomé sur
ses différentes missions, de manière plus
régulière et encadrée.
Cela permet d'offrir la joie de la mission au
service des plus petits, des plus démunis, pour
des jeunes qui ont entre trois et un an de
disponibilité. Ce, à travers   une expérience
fraternelle, humaine et spirituelle. 
Le cœur de la mission est d’offrir une
présence d’amitié, de prière, en totale
gratuité, pour se faire tout à tous, les mains
vides et le cœur plein, à la suite de Jésus.

Si vous vous sentez appelés à vivre cette
expérience missionnaire vous pouvez vous
adresser à : contact@fidesco.fr 

et à partir du 15 février, à : 
partir@naim-espérance.org

LUMIÈRE DE NAÏM
LETTRE AUX AMIS DE MISSION NAÏM ESPÉRANCE

D É C E M B R E  2 0 2 1  :  N U M É R O  1

 
 

Une présence fraternel le de consolat ion auprès des plus démunis
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NOUVELLE MISSION

CAP SUR LA BEKAA

C’est à la suite d’une neuvaine que Notre-
Dame de Lourdes (France) nous envoie sur
cette nouvelle terre de mission qu’est le Liban. 
Nos frères et sœurs sont dans une grande
détresse actuellement avec une succession de
difficultés, que sont la crise économique
catastrophique, le Covid, l’explosion… Mais
c’est aussi la réalité des réfugiés syriens sur ce
même territoire qui nous interpelle.

La mission se situe dans la plaine de la Bekaa,
basée sur le sanctuaire de Bechouet et des
villages aux alentours. Nous sommes au service
du diocèse Maronite de Deir El Ahmar.

La mission a déjà démarré dès le lendemain de
notre installation et elle risque d'être très
dense! 



LE COIN SPI

M É D I T A T I O N
P A R
C A R I N E
S A L O M É  

C ' E S T  B I E N  P A R T I  !

Nous avons déjà lancé l’Oratoire pour les enfants sur 
 la paroisse de Bechouet, puis les autres villages
chrétiens des alentours  suivront (dimension diocésaine
souhaitée par Msgr Hana Rahmé, qui nous accueille sur
son diocèse Maronite). 
Nous avons également commencé l’accompagnement
humain et spirituel de groupes de jeunes sur deux
paroisses, l’accompagnement pour la mise en place
d’un centre fraternel et spirituel sur le sanctuaire de
Notre-Dame de Bechouet.
Bientôt, nous proposerons l’Adoration du Saint-
Sacrement sur le même sanctuaire de manière
régulière.
Nous avons déjà commencé les visites de la prison de
Baalbek, et nous allons mettre en place les  visites des
familles syriennes dans les camps qui sont  autour des
différents villages.
Pour les festivités de Noël, nous avons lancé un camp
d’hiver pour les enfants. Une cinquantaine d’enfants
participent, et nous sommes édifiées de voir
l’engagement des jeunes de la paroisse qui nous 
 aident dans cette initiative. 

La mise en place de cette mission s'est faite avec 2
jeunes missionnaires qui m’accompagnent, Joseph et
Anne. Nous avons  été guidés par Msgr César Essayan,
Evêque latin, pour le discernement.

Les surprises du Seigneur :  Pour le temps des festivités,
nous ont rejointes 4 jeunes volontaires de l’Oeuvre
d’Orient qui sont venues en renfort. Merci à Inès,
Blanche, Dauphine, et Mathilde. La présence de ces
jeunes françaises est accueillie comme une bouffée
d’air, d’espérance et de joie pour toute la jeunesse de
ces villages dont la zone est marquée par le fléau de la
drogue.

Le Seigneur ne cessera jamais de me surprendre et
quand on ose tout lâcher, Il anticipe et prépare tout.
Alléluia !

La mission se reçoit.

Depuis maintenant sept ans, je vois

combien il est important d’inverser le

mouvement de ses mains. Au lieu de

vouloir saisir, chercher à atteindre ses

objectifs, il faut tout simplement

retourner ses mains, les paumes vers le

ciel et se recevoir de la volonté du

Seigneur  et donc, recevoir la mission et

non pas la fabriquer. Que veut Dieu

pour moi, et « où me veux-tu Seigneur?

». Quelque soit le lieu, la nécessité,

l’époque, en se  remettant entre ses

mains,  Dieu fait des merveilles à travers

nos pauvretés et notre vulnérabilité. La

mission est un perpétuel dépouillement

de soi, c’est aller au-delà de nos limites,

au-delà de nos espérances car là où le

Seigneur nous « place », c’est le

meilleur lieu pour notre chemin de

conversion et de sainteté, même si

parfois c'est aller là où on ne voudrait

pas, tel que je suis ! Car  je suis aimé(e)

de Dieu...

Alors osons témoigner autour de nous de

l'amour infini de Dieu car c’est la plus

belle nouvelle qu'Il vient annoncer par le

mystère de son incarnation. Nous allons

célébrer cela avec la fête de Noël! 
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PETIT MOT DE JOSEPH

P A R T I  C O M M E  M I S S I S O N N A I R E ,
I L  D O N N E  S E S  I M P R E S S I O N S

Je suis parti en mission avec Carine Salomé pendant 2
mois. J'ai appris tellement au cours de cette mission,
que en quelques lignes il serait difficle pour moi de
faire une bonne synthèse. Je n'ai pas peur de dire que
cette mission a changé ma vie, sinon mon coeur. 
Durant ma mission, nous avons découvert un peuple
libanais fatigué qui a plus que jamais besoin
d'espérance. En partant avec Carine Salomé, j'ai
gouté aux joies d'une mission de gratuité, de fraternité
et de compassion. Alors que je suis rentré en France, je
n'ai qu'une hâte, c'est de repartir avec Mission Naïm
Espérance!
Merci pour tout. 
Joseph 

Fioretti de la mission 
TOUS FRÈRES...
Aujourd’hui nous sommes allés visiter un prisonnier à la prison de
Baalbek avec une amie. À la venue de son frère au parloir, nous
avons vu son visage s’ouvrir, accompagné d’un grand sourire : voir
2 françaises lui rendre visite! Nous avons pris un temps de prier
avec lui et il nous a témoigné combien il était renouvelé dans sa
foi ! C’est le seul chrétien de la prison et il nous a raconté que la
Vierge Marie était venue plusieurs fois le consoler à travers des
songes, des visites, comme il dit. Je ne sais pas si cela est de
l’ordre du miracle ou pas, mais voir cet homme avec ce sourire, son
visage s’illuminait quand il nous racontait… En tout cas, la Vierge
Marie le fait tenir dans sa foi à travers cette épreuve et son regard
parle plus que ses mots. 
C’est tout le sens de Mission Naïm Esperance ! La jeune qui était
avec moi me dit : « je ne savais pas quoi lui dire et je me sentais
démunie car je n’avais rien à lui offrir, sauf ma présence, mon
sourire ! Et pourtant, voir ce visage illuminé, joyeux au milieu de
cette prison m’a bouleversé le cœur, simplement avec une petite
visite, une prière! ».
Nous avons conclu avec une bénédiction chantée et une petite
médaille de la Vierge Marie. C’est ça, partager l’espérance et la
compassion. 
Et la surprise du Bon Dieu : le directeur a su qu’il y avait 2
françaises dans sa prison et il a envoyé quelqu’un pour venir nous
chercher et nous rencontrer. Jeune colonel de 28 ans chrétien, il
était tellement heureux de pouvoir partager ses difficultés comme
directeur de prison dans la situation actuelle que traverse Liban. Il
nous a témoigné beaucoup de choses et ce fut une double mission
auprès des deux seuls chrétiens de la prison, l’un directeur  et
l’autre prisonnier ! Deux histoires complètement différentes mais
une soif de se laisser rencontrer et tous les 2 étaient émus durant
la bénédiction... Et les autres prisonniers et militaires de la prison
observaient tout cela... Amen

En ce temps de Noël laissons nous rejoindre par Jésus-Christ

notre Sauveur, lui qui s’est fait petit enfant, apprenons à

redevenir enfants de Dieu. Il veut naître dans notre cœur qui est

cette crèche, alors laissons le faire, et Il nous comblera au-delà

de toute attente.

Vu l’ampleur du défi, nous nous confions à vos prières pour que

l’Esprit Saint nous guide afin d’offrir la force, la joie, l'espérance,

la vie que le Seigneur Jésus-Christ veut offrir à chacun(e). Merci

de prier pour les 6 missionnaires que nous sommes aujourd’hui ! 

Joyeuse et belle fête de la Nativité. 

Et heureuse et sainte année 2022. 

Avec toute mon amitié, je m'unie à chacun(e) de vous par la

prière à travers la communion des Saints.

 Chèque : ordre : « Mission Naim Espérance »

CONTINUEZ DE NOUS SOUTENIR :

- Par la prière

- Nous faire connaître et diffuser "Lumière de Naïm"

- Par vos dons (avec reçu fiscal): 

 adresse : 91 boulevard Auguste Blanqui, 75013, PARIS

 Don en Ligne  :
https://www.helloasso.com/associations/mission-naim-
esperance/collectes/mission-liban-en-avent

J E  V E U X  C O N T R I B U E R
A  L A  M I S S I O N  D E

J O S E P H
C ' E S T  P A R  I C I

BELLE ET SAINTE FÊTE DE LA NATIVITÉ ET BONNE ANNÉE!

Fraternellement, Carine Salomé.

www.naim-esperance.org 
(à partir du 15 février 22) 
mission@naim-esperance.org
+33 7 86 93 99 44
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